

# Wade Ireland



Candidate for

**Secretary Treasurer**

**Unifor Local 2002**

Candidat à

**Secrétaire Trésorier**

**Section Locale 2002**

*I commit to continue working hard for you, do my best to manage the finances of the Local, look to find efficiencies, & help grow your Local in a fiscally responsible way*

*Je m'engage à continuer à travailler dur pour vous, à faire de mon mieux pour gérer les finances de la Local, recherchez des gains d'efficacité et contribuez à la croissance de votre section locale de manière responsable sur le plan fiscal*



- ✓ Secretary Treasurer of Unifor Local 2002 for 12 years
- ✓ 12 years of fiscal oversight & responsible management, allowing your Local to build a strong & stable financial base. Our strength will allow us to grow responsibly and be a force to be reckoned with
- ✓ Overseen 12 successful audits
- ✓ 5 years in Public Accounting, Tax, Audit
- ✓ 37 years in Aviation Sector
- ✓ Bachelor of Commerce & Finance degree at University of Toronto including Accounting, Tax, and Audit
- ✓ 3 years on Local 2002 Board of Trustees
- ✓ 3 years on Local 2002 Elections Cttee.
- ✓ Many years as Vice Chair in the workplace
- ✓ Local 2002 delegate to many conventions, conferences, and Councils
- ✓ Work long hours to manage, record, and report the collection of your dues and operation of the Local

- ✓ Secrétaire-trésorier de la section locale 2002 d'Unifor pendant 12 ans
- ✓ 12 ans de surveillance financière et de gestion responsable, permettant à votre section locale de bâtir une base financière solide et stable. Notre force nous permettra de grandir de manière responsable et d'être une force avec laquelle il faudra compter
- ✓ Supervision de 12 audits réussis
- ✓ 5 ans en comptabilité publique, vérification et fiscalité
- ✓ 37 ans dans le secteur de l'aviation
- ✓ Baccalauréat en commerce et finance à l'Université de Toronto. Cours complétés: fiscalité, vérification financière et comptabilité générale
- ✓ Élu membre du Conseil de contrôle et du Comité des élections de la section locale, tous deux pendant trois ans
- ✓ De nombreuses années comme vice-présidente
- ✓ Local 2002 délégué à de nombreuses conventions, conférences, et Conseils
- ✓ Travailler de longues heures pour gérer, enregistrer et signaler la perception de vos cotisations et le fonctionnement de la section locale.

**Facebook Groups Page: Re-elect Wade Ireland**

for Secretary Treasurer [wade4finance@hotmail.com](mailto:wade4finance@hotmail.com) pour Secrétaire Trésorier